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有關長洲渡輪服務的動議 

 

 

  鄺官穩議員通知本會，在本年 9 月 7 日舉行的離島區議會會

議上，他將會提出以下動議︰ 

 

“  本人較早前曾就改善長洲渡輪服務的建議，在長洲

進行為期約三星期的廣泛諮詢，其間合共接獲 346 份

長洲居民的回覆問卷，當中 329 份表示支持(約佔

95.1%)、5份表示反對(約 1.4%)、12份表示沒有意見(約

3.5%)。 

 

  本人就有關建議於本年 5 月 20 日致函運輸署，惟

該署回覆表示與新世界渡輪有限公司(“新渡輪”)商討

後，認為月票已可滿足經常來往中環及離島的乘客需

求，故此未有計劃增加新票種。對於運輸署的回覆，

本人深感失望，署方與新渡輪的商討未有顧及地區需

要。 

 

  由於運輸署及新渡輪並沒有提出任何有效方案，以

解決航班不足的問題，導致經常性乘客在假日未能準

時登船，對生活及工作造成極大不便。因此，本人提

出以下動議： 

 

‘ 要求運輸署及新渡輪考慮增設額外票種，並

研究設立機制方便長洲的經常性乘客。’ 

 

   以上動議獲賴子文議員和議。  ” 
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